

Campesinado se reúne con ministro de Agricultura para abordar realidad del sector

Coyhaique- Este próximo martes 29 de abril, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, visitará la ciudad de Coyhaique para participar de una importante reunión con representantes del mundo campesino de la Región de Aysén. La actividad se desarrollará a partir de las 15 horas en el Centro Cultural de Coyhaique, ubicado en Eusebio Lillo 23.

El encuentro, gestionado por los diputados René Alinco y Marcia Raphael, busca propiciar un espacio de diálogo directo entre el ministro y pequeños productores y productoras de la región, quienes podrán plantear sus inquietudes, problemáticas y propuestas respecto a la realidad que vive el campo en Aysén.

Entre los temas que se espera abordar están el acceso a insumos, la comercialización de productos, la conectividad rural, los efec-

tos del cambio climático, y las herramientas de apoyo estatal disponibles para el desarrollo del sector agropecuario regional.

Aunque en un primer momento se había anunciado la visita de la Comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados, esta no se concretó por motivos de quórum. No obstante, la presencia del ministro Valenzuela representa una valiosa instancia de acercamiento entre las comunidades rurales y el gobierno central.

Diversas agrupaciones campesinas y actores del ámbito productivo han manifestado su interés en participar de esta reunión, valorando la posibilidad de expresar directamente sus necesidades y de conocer las proyecciones del Estado en materia de políticas públicas para el desarrollo rural.